

Essence: Doux enfants, à l'âge de confluence vous recevez du vrai Père la bénédiction de la vérité. C'est pourquoi vous ne devez jamais mentir.

Question: Les enfants, quel effort devez-vous absolument faire pour devenir sans vice ?

Réponse: L'effort de devenir conscients de l'âme. Exercez-vous à regarder l'âme au centre du front. Considérez que vous êtes des âmes quand vous parlez aux âmes et quand vous les écoutez. Votre regard ne devrait pas se tourner vers le corps. C'est là l'effort principal et c'est là que surgissent les obstacles. Autant que vous le pouvez, ayez cette pratique : "Je suis une âme, je suis une âme."

Chanson: Salutations à Shiva !

Om shanti. Doux enfants, le Père vous a rappelé comment tournait le cycle du monde. Les enfants, vous savez maintenant que, quoi que vous ayez appris du Père, le chemin qu'il vous a montré n'est connu de personne d'autre sur terre. Il vous a également expliqué ce que signifiait "Ceux qui deviennent les maîtres du monde, dignes d'être adorés, deviennent ensuite des adorateurs". Vous ne pourriez pas le dire à propos de l'Âme suprême. Vous avez pris conscience que c'est tout à fait *vrai*. Seul le Père vous donne des nouvelles du début, du milieu et de la fin du monde. Personne d'autre que Lui ne peut être appelé l'Océan de Connaissance. Ce n'est pas la louange de Krishna. Vous comprenez que cette âme reçoit maintenant la connaissance. C'est vraiment *merveilleux*. Personne d'autre que le Père ne peut vous expliquer ces choses. De nombreux sages et hommes saints enseignent toutes sortes de hatha yoga, etc. Tout cela, c'est le chemin de la dévotion. A l'âge d'or, vous n'adorez personne. Vous n'êtes pas des adorateurs. On dit à leur sujet : "C'étaient des déités dignes d'être adorées." Mais elles ne le sont plus ; ces mêmes êtres dignes d'être adorés sont aujourd'hui des adorateurs. Le Père dit : lui aussi pratiquait l'adoration. En ce moment, les habitants du monde entier sont des adorateurs. Dans le nouveau monde, seul le dharma unique des déités dignes d'être adorées existe. Les enfants, vous êtes maintenant conscients que, selon le *plan du drama*, tout cela est absolument *juste*. C'est vraiment l'*épisode* de la Gîta. Ils ont simplement changé le nom de celui qui l'énonce et vous faites des efforts pour l'expliquer. Pendant 2500 ans, ils ont pensé que la Gîta était racontée par Krishna. Il leur faut du *temps* pour comprendre durant cette seule vie que c'est Dieu l'Incorporel qui la raconte. Il a également expliqué à quel point l'arbre de la dévotion était grand et compliqué. Vous pouvez écrire que le Père vous enseigne le Raja Yoga. Vous, les enfants, qui avez une telle foi, pouvez l'expliquer aux autres avec cette foi. Si vous n'avez pas cette foi, vous ne saurez pas comment expliquer et vous craindrez que cela ne provoque des bouleversements. Vous n'êtes pas encore devenus impavides ; ce sera le cas lorsque vous serez totalement conscients de l'âme. C'est sur le chemin de la dévotion qu'ils ont peur. Vous êtes tous des guerriers courageux. Personne au monde ne sait comment conquérir Maya. Les enfants, vous vous souvenez maintenant que le Père vous a déjà dit : Manmanabhav ! Seul le Père Purificateur vient vous expliquer tout cela. Bien que ce terme soit mentionné dans la Gîta, personne ne peut l'expliquer. Le Père dit : les enfants, puissiez-vous être conscients de l'âme ! Les expressions qui figurent dans la Gîta sont comme une pincée de sel dans un sac de farine. Le Père instille en vous la foi dans tous les domaines. Ceux qui ont la foi dans l'intellect seront victorieux. Vous êtes en train de revendiquer votre héritage auprès du Père. Il dit : vous devez vraiment vivre chez vous, avec votre famille. Vous n'avez pas besoin de venir vivre ici. Vous devez faire du *service* et ouvrir des *centres*. Vous êtes l'*armée du salut*, la *mission* de Dieu. Avant, vous apparteniez à la *mission shudra* de Maya, alors qu'aujourd'hui vous appartenez à la *mission* de Dieu. Vous êtes très importants. Quelle est la louange de Lakshmi et

Narayan ? Ils règnent de la même façon que les rois, mais on dit qu'ils sont "emplis de toutes les vertus et les maîtres du monde" parce qu'il n'y avait aucun autre royaume à cette époque. Les enfants, vous comprenez maintenant comment ils sont devenus les maîtres du monde. Nous sommes en train de devenir des déités. Par conséquent comment pourrions-nous nous prosterner devant elles ? Vous êtes maintenant *emplis de connaissance*. Ceux qui ne possèdent pas la *connaissance* continuent à baisser la tête. Vous connaissez maintenant aussi l'*activité* de chacun. Vous pouvez expliquer quelles images sont *justes* et lesquelles sont *fausses*. Vous pouvez également expliquer que c'est actuellement le royaume de Ravan et qu'il est sur le point de s'embraser. La meule de foin doit être mise à feu. On dit que le monde est comme une meule de foin. Vous devez expliquer les mots qui ont été utilisés. Sur le chemin de la dévotion, ils ont créé de nombreuses images. En fait, originellement, il y a l'adoration de Shiv Baba, puis celle de Brahma, Vishnou et Shankar. La Trimurti qu'ils ont créée est *juste*. Ensuite viennent Lakshmi et Narayan. Sarasvatî fait également partie de la Trimurti avec Brahma. Ils créent tant de représentations sur le chemin de la dévotion. Ils adorent même Hanuman. Vous devenez des guerriers courageux. Dans le temple, certains sont représentés montant des éléphants, et d'autres des chevaux. Mais comment les déités pourraient-elles monter des chevaux ? Le Père dit : ce sont des maharathis ; les maharathis montent les éléphants. C'est pourquoi ils les ont représentés à dos d'éléphant. On vous a également expliqué ce que signifiait le fait que l'alligator ait mangé l'éléphant. Le Père explique : Maya, l'alligator, avale parfois les maharathis. Vous comprenez maintenant la connaissance. Maya dévore les bons maharathis. Ce sont des aspects de la connaissance. Personne d'autre ne peut expliquer ces choses. Le Père dit : Devenez sans vice et imprégnez-vous de vertus divines. Le Père dit à chaque cycle : la luxure est le plus grand ennemi. Il vous faut fournir beaucoup d'efforts pour la vaincre. Vous appartenez au Père de l'Humanité. Vous êtes donc frères et sœurs. En fait, vous êtes originellement des âmes. L'âme parle aux âmes. Souvenez-vous que c'est l'âme qui entend tout grâce à ses oreilles. Je parle à l'âme et non au corps. Nous, les âmes, sommes originellement frères. Ensuite, nous devenons frères et sœurs. Dites tout cela à vos frères. Votre regard devrait être tourné vers l'âme. Je parle à mon frère : "Frère, est-ce que tu écoutes ?" Oui, moi, l'âme, j'écoute. Il y a un enfant à Bikaneer qui écrit toujours : "L'âme ceci, l'âme cela". "Moi, l'âme, j'écris par l'intermédiaire du corps." "Moi, l'âme, je pense cela." "Moi, l'âme, je fais ceci." Devenir conscient de l'âme demande des efforts. Moi, l'âme, je dis Namaste." Quand Baba dit "enfants spirituels", il doit regarder le front. C'est l'âme qui écoute. Je parle à cette âme. Votre regard devrait se tourner vers l'âme qui se trouve au centre du front. Les obstacles arrivent quand votre regard se tourne vers le corps. Parlez aux âmes ! Regardez les âmes ! Renoncez à la conscience du corps ! Cette âme comprend que le Père se trouve au centre de son front et que vous Lui dites "Namaste". Votre intellect sait que chacune de vous est une âme et que c'est l'âme qui écoute. Avant vous n'aviez pas cette connaissance. Vous avez reçu ce corps afin de jouer votre *rôle*. C'est pourquoi le corps reçoit un nom. C'est en ce moment que vous devez devenir conscients de l'âme afin de rentrer à la Maison. Vous avez reçu des noms pour jouer vos *rôles*. Aucune activité ne peut exister sans être nommée. Là-bas, il y aura aussi des activités commerciales, mais vous serez satopradhan. C'est pourquoi il n'y aura pas d'actions pécheresses ; vous n'en commettrez aucune. Le royaume de Maya n'existe pas là-bas. Le Père dit : les âmes, vous devez maintenant rentrer à la Maison. Vos corps sont vieux. Ensuite vous irez aux âges d'or et d'argent. La connaissance n'y sera pas nécessaire. Pourquoi recevez-vous la connaissance en ce moment ? Parce que vous avez atteint votre état de totale décadence. Là-bas aussi vous accomplirez des actions, mais elles seront neutres. Le Père dit : que vos mains fassent le travail, et que votre cœur soit avec le Père ! L'âme se souvient du Père. A l'âge d'or vous êtes purs, et donc toutes vos activités sont authentiques. Dans le royaume tamopradhan de Ravan, toutes les activités sont fausses. C'est pourquoi les gens partent en pèlerinage, etc. A l'âge d'or, personne ne commet le moindre

péché, et donc ils n'ont pas besoin de partir en pèlerinage. Tout ce que vous faites là-bas est empreint de vérité. Vous avez reçu la bénédiction de la vérité. Là-bas il n'y aura aucun vice. Ce ne sera pas la peine de mentir, quoi que l'on fasse. Ici, à cause de la cupidité, ils ne cessent de tricher et de voler. Ces choses n'existent pas là-bas. Selon le *drama*, vous devenez de telles fleurs ! C'est le monde sans vice, alors qu'ici c'est le monde vicieux. La pièce de théâtre en entier est dans votre intellect. C'est seulement en ce moment qu'il vous faut fournir des efforts pour devenir purs. Vous devenez les maîtres du monde grâce au pouvoir du yoga. Le pouvoir du yoga est ce qu'il y a de plus important. Le Père dit : sur le chemin de la dévotion, malgré les pénitences et les feux sacrificiels, etc. personne n'a été capable de Me rencontrer. Tout le monde doit passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Cette connaissance est très facile et divertissante. Mais cela exige également que vous fassiez des efforts. C'est ce yoga, grâce auquel vous devenez satopradhan, qui est loué. Seul le Père vous montre le chemin pour changer de tamopradhan en satopradhan. Personne d'autre ne peut vous donner cette connaissance. Même si certains vont sur la lune, ou bien marchent sur l'eau, ce n'est pas le Raja Yoga. Ils ne peuvent pas changer d'humains ordinaires en Narayan. Ici, vous comprenez que vous apparteniez au dharma originel et éternel des déités et que vous allez maintenant y appartenir à nouveau. Vous vous souvenez aussi que le Père vous a déjà expliqué ces choses au cycle précédent. Il dit : ceux qui ont la foi dans l'intellect sont victorieux. Si quelqu'un n'a pas la foi, il ne viendra pas écouter. Même après avoir eu la foi dans l'intellect, certains peuvent se mettre à douter. Beaucoup de très bons maharathis développent aussi des doutes. La conscience du corps surgit à cause d'une petite tempête de Maya. Bap et Dada sont *combinés*. Shiv Baba vous donne la connaissance, et ensuite, qui sait s'Il s'en va ou ce qui se passe ? Devriez-vous demander à Baba s'Il est toujours là ou s'Il est parti ? Vous ne pouvez pas poser cette question au Père. Il dit : Je vous montre la voie pour changer d'impurs en purs. Je vais et Je viens ; J'ai beaucoup de travail à faire. Je vais voir les enfants et J'accomplis certaines tâches à travers eux. Personne ne devrait avoir de doutes à ce sujet. Votre devoir est de vous souvenir du Père. Les doutes vous font chuter. Maya vous gifle très fort. Le Père dit : J'entre en celui-ci à la fin de la dernière de ses nombreuses vies. Les enfants, vous avez la foi que c'est bien le Père qui vient nous donner cette connaissance. Personne d'autre ne peut la donner. Mais le Père sait aussi que de nombreux enfants chutent, même après avoir eu la foi. Vous devez devenir purs. C'est pourquoi le Père dit : souvenez-vous constamment de Moi seul ! Ne vous laissez pas distraire par autre chose. Quand vous vous laissez distraire de cette façon, on comprend que votre foi n'est pas ferme. Tout d'abord, comprenez la seule chose qui vous permette de détruire vos péchés. Ce n'est pas la peine de parler de choses inutiles. Vos péchés seront détruits en vous souvenant du Père. Alors pourquoi vous impliquez-vous dans d'autres choses ? Lorsque vous voyez que quelqu'un est troublé par certaines questions ou certaines réponses, dites-lui : "Oublie tout cela et fais simplement l'effort de te souvenir du Père unique." Quand vous développez des doutes, vous cessez d'étudier et ne prenez plus aucun bénéfice. Expliquez-leur après avoir pris leur pouls. S'ils ont le moindre doute, faites en sorte que leur foi soit ferme vis-à-vis d'un seul *point*. Vous devez expliquer avec beaucoup de tact. Les enfants, vous devriez commencer par avoir la foi que Baba est venu ici pour vous rendre purs. Vous avez ce bonheur. Si vous n'étudiez pas, vous échouerez. Comment une telle âme pourrait-elle être heureuse ? A l'*école*, tous étudient la même chose, mais certains finissent par gagner des centaines de milliers de roupies, alors que d'autres n'en gagnent que cinq ou dix. Votre *but* et *objectif* consiste à changer d'êtres humains ordinaires en Narayan. Un royaume est en train d'être établi. Vous changez d'êtres humains ordinaires en déités. Les déités possèdent un immense royaume. Prétendre à un statut élevé dépend de la manière dont vous étudiez, et de vos *activités* ; celles-ci devraient être très bonnes. Ce Baba dit à son sujet : "Je n'ai pas encore atteint mon niveau karmateet. Je dois aussi devenir parfait, et je ne le suis pas encore." La connaissance est très facile. C'est facile aussi de se souvenir du Père,

mais encore faut-il que vous le fassiez. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ne cessez jamais d'étudier à cause des doutes à propos de ceci ou cela. Afin de devenir purs, commencez par vous souvenir du Père unique. Ne vous impliquez pas dans d'autres domaines.
2. Les obstacles arrivent lorsque votre regard se tourne vers le corps. Par conséquent, regardez toujours le centre du front. Considérez que vous êtes des âmes et parlez aux âmes. Devenez conscients de l'âme. Soyez impavides lorsque vous faites du service.

Bénédiction: Puissiez-vous être constamment fondus dans l'amour impérissable et altruiste pour le Père, et soyez à l'épreuve de (*imperméable* à) Maya

Maya ne peut pas attirer les enfants qui restent constamment fondus dans l'amour du Père. De même qu'aucune goutte d'eau ne peut pénétrer un vêtement *imperméable*, ceux qui restent fondus dans cet amour deviennent *imperméable* à Maya. Maya ne peut absolument pas vous attaquer, parce que l'amour du Père est impérissable et altruiste. Comment, ceux qui en ont fait l'expérience, peuvent-ils être piégés par un amour temporaire ? Le Père en premier, le "je" en second, et aucune tierce personne ne peut s'immiscer entre eux.

Devise: : Ceux qui agissent en étant aimant et détachés sont capables d'appliquer un *point final* en une *seconde*.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Soyez maintenant profondément concernés par le fait de devenir complets et karmateet.

Karmateet veut dire ne pas être influencé par le Karma, être le maître, l'autorité, et être en relation avec ses sens physiques. Soyez détachés des désirs limités et agissez en utilisant vos sens physiques. Les actions ne devraient pas rendre l'âme, le maître, dépendantes, mais l'âme devrait avoir tous les droits et faire en sorte que les actions s'accomplissent. On dit de celui qui inspire, et qui fait s'accomplir les actions, qu'il a une relation de Karma. Une âme karmateet a une relation, pas un lien.